



FOTOS EMILIO FRAILE

El Campus Viriato recibe a los nuevos alumnos en su jornada de bienvenida

Los nuevos alumnos de la Escuela Universitaria de Magisterio y los de la Politécnica Superior ya han pasado su primer día entre los muros de la Universidad. Los responsables de ambos centros, ubicados en el Campus Viriato, han recibido a los alumnos en su jornada de bienvenida y les

han explicado los recursos y servicios que tienen a su alcance como universitarios de pleno derecho y han resuelto las dudas que los jóvenes les han planteado acerca de los estudios que comienzan. Las instalaciones de la capital recuperan estos días el ritmo habitual, que ya no perderán

durante todo el curso. Las clases darán comienzo hoy mismo para los nuevos estudiantes, mientras que los alumnos de cursos superiores, como los de algunas ingenierías, ya llevan unos días incorporados a las aulas. También Enfermería y Relaciones Laborales han iniciado el curso.